



Masterhacks - Estudiantes de Tijuana crearon un videojuego que ha causado polémica pues se centra en la ya famosa Lady 100 pesos.

Se trata de un juego para dispositivos móviles que puede ser descargado de Google PlayStore y se espera la aprobación de App Store de Apple, en el que la protagonista trata de sobornar a policías, quienes se van eliminando al aceptar la mordida, hasta que la atrapan y termina en prisión.

La empresa Dumb Thumb Games tomó la idea después del video que circula en Internet acerca de Lorena Daniela Aguirre, residente de Guanajuato, quien intentó sobornar a policías con cien pesos.

Esta empresa, formada por siete estudiantes de escuelas como Cety's, Universidad Autónoma de Baja California y el Tecnológico de Tijuana, dice que este juego es uno de los primeros proyectos que tiene y planean desarrollar juegos más complejos.